
 REQUERIMENTO N° 753/07 
De Informações 

 
“Sobre a suspensão das vagas 
para o atendimento oftalmológico 
dos munícipes barbarenses, na 
Clinica Dr. Suel no Município São 
Paulo”. 

   
Considerando-se que, de acordo com informações, a Clínica 

Dr. Suel reservava vagas para o atendimento oftalmológico de munícipes do 
interior, e  

 
 Considerando-se ainda que, estas vagas cedidas pelo 

Município de São Paulo, foi suspenso no início de 2006 e o Município de 
Santa Bárbara d’ Oeste não foi informado dos motivos, 

 
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – De acordo com informações as vagas que, eram cedidas pelo Município 
de São Paulo aos pacientes barbarenses foram suspensas no início de 2006 
sem expressão dos motivos, como ficou o tratamento desses pacientes que 
eram atendidos pela Clínica Dr. Suel? Justificar.   
 
2- Para onde foram encaminhados os pacientes que, tiveram seus 
tratamentos interrompidos? Justificar.  
 
3- Outras informações que julgar necessária. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de agosto de 2007. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


